

## Gemeindestatistik

Verbandsgemeinde Ransbach-  
Baumbach  
Ortsgemeinde Oberhaid  
AGS-Schlüssel: 14305059

Stichtag: 31.07.2009

Hauptwohnung gesamt: 416

Nebenwohnung gesamt: 6

Einwohner gesamt: 422

Anzahl der bewohnten Straßen: 13

Anzahl der bewohnten Adressen: 122

Einwohnerbestand (HAW+NEW)	männlich <sup>1</sup>	in Prozent	weiblich <sup>1</sup>	in Prozent	gesamt	in Prozent
Einwohner mit Hauptwohnung	200	48,077	216	51,923	416	100
davon Ausländer	3	37,5	5	62,5	8	1,923
gemeldete Nebenwohnungen	3	50	3	50	6	100
davon Ausländer	0	0	0	0	0	0
<b>gesamt</b>	<b>203</b>	<b>48,104</b>	<b>219</b>	<b>51,896</b>	<b>422</b>	<b>100</b>

Altersgruppen (nur HAW)	männlich <sup>1</sup>	in Prozent	weiblich <sup>1</sup>	in Prozent	gesamt	in Prozent
bis 9 Jahre	25	6,01	16	3,846	41	9,856
10-19 Jahre	23	5,529	35	8,413	58	13,942
20-29 Jahre	21	5,048	27	6,49	48	11,538
30-39 Jahre	24	5,769	19	4,567	43	10,337
40-49 Jahre	41	9,856	46	11,058	87	20,913
50-59 Jahre	28	6,731	32	7,692	60	14,423
60-69 Jahre	24	5,769	22	5,288	46	11,058
70-79 Jahre	8	1,923	10	2,404	18	4,327
80-89 Jahre	6	1,442	8	1,923	14	3,365
90-99 Jahre	0	0	1	0,24	1	0,24
ab 100 Jahre	0	0	0	0	0	0
<b>gesamt</b>	<b>200</b>	<b>48,077</b>	<b>216</b>	<b>51,923</b>	<b>416</b>	<b>100</b>

<b>Altersgruppen bis 20 Jahre (nur HAW)</b>	<b>männlich<sup>1</sup></b>	<b>in Prozent</b>	<b>weiblich<sup>1</sup></b>	<b>in Prozent</b>	<b>gesamt</b>	<b>in Prozent</b>
unter 3 Jahren	13	3,125	5	1,202	18	4,327
3-5 Jahre	4	0,962	4	0,962	8	1,923
6-15 Jahre	22	5,288	28	6,731	50	12,019
16-17 Jahre	3	0,721	8	1,923	11	2,644
18-20 Jahre	9	2,163	10	2,404	19	4,567
<b>gesamt</b>	<b>51</b>	<b>12,26</b>	<b>55</b>	<b>13,221</b>	<b>106</b>	<b>25,481</b>

<b>einzuschulende Kinder (nur HAW)</b>	<b>männlich<sup>1</sup></b>	<b>in Prozent</b>	<b>weiblich<sup>1</sup></b>	<b>in Prozent</b>	<b>gesamt</b>	<b>in Prozent</b>
2010 (geb.: 01.09.2003 bis 31.08.2004)	1	0,24	0	0	1	0,24
2011 (geb.: 01.09.2004 bis 31.08.2005)	3	0,721	2	0,481	5	1,202
2012 (geb.: 01.09.2005 bis 31.08.2006)	0	0	2	0,481	2	0,481
2013 (geb.: 01.09.2006 bis 31.08.2007)	3	0,721	1	0,24	4	0,962
2014 (geb.: 01.09.2007 bis 31.08.2008)	5	1,202	3	0,721	8	1,923
2015 (geb.: 01.09.2008 bis 31.08.2009)	5	1,202	1	0,24	6	1,442
<b>gesamt</b>	<b>17</b>	<b>4,087</b>	<b>9</b>	<b>2,163</b>	<b>26</b>	<b>6,25</b>

<b>Religionszugehörigkeit (nur HAW)</b>	<b>männlich<sup>1</sup></b>	<b>in Prozent</b>	<b>weiblich<sup>1</sup></b>	<b>in Prozent</b>	<b>gesamt</b>	<b>in Prozent</b>
evangelisch	57	13,702	70	16,827	127	30,529
römisch-katholisch	93	22,356	100	24,038	193	46,394
altkatholisch	0	0	0	0	0	0
israelitisch	0	0	0	0	0	0
ohne Angabe	6	1,442	8	1,923	14	3,365
freireligiöse Landesgemeinde Pfalz	0	0	0	0	0	0
freireligiöse Gemeinde Mainz	0	0	0	0	0	0
sonstige öffentl.-rechtl. Rel.-Gem.	6	1,442	9	2,163	15	3,606
keine bzw. keine öffentl.-rechtl. Rel.-Gem.	38	9,135	29	6,971	67	16,106
freie Religionsgemeinschaft Alzey	0	0	0	0	0	0
<b>gesamt</b>	<b>200</b>	<b>48,077</b>	<b>216</b>	<b>51,923</b>	<b>416</b>	<b>100</b>

<b>Familienstände (nur HAW)</b>	<b>männlich<sup>1</sup></b>	<b>in Prozent</b>	<b>weiblich<sup>1</sup></b>	<b>in Prozent</b>	<b>gesamt</b>	<b>in Prozent</b>
ledig	81	19,471	72	17,308	153	36,779
verheiratet	108	25,962	105	25,24	213	51,202
verwitwert	3	0,721	17	4,087	20	4,808
geschieden	8	1,923	14	3,365	22	5,288
getrennt lebend	0	0	6	1,442	6	1,442
verheiratet - Ehegatte im Ausland lebend	0	0	0	0	0	0
nicht bekannt	0	0	0	0	0	0
verheiratet - Eheg. n. uneingeschr. Steuerpfl.	0	0	0	0	0	0
verheiratet - Ehegatte vermisst	0	0	0	0	0	0
in eingetragener Lebenspartnerschaft	0	0	2	0,481	2	0,481
aufgehobene Lebenspartnerschaft	0	0	0	0	0	0
durch Tod aufgelöste Lebenspartnerschaft	0	0	0	0	0	0
Ehe aufgehoben		0		0	0	0
durch Todeserklärung aufgelöste Lebenspartnerschaft		0		0	0	0
<b>gesamt</b>	<b>200</b>	<b>48,077</b>	<b>216</b>	<b>51,923</b>	<b>416</b>	<b>100</b>

Die Daten wurden am 04.08.2009 aus dem zentralen Integrationssystem EWOISneu ermittelt und basieren auf dem von der zuständigen Meldebehörde gepflegten Datenbestand. Alle Angaben ohne Gewähr, Irrtümer und Fehler vorbehalten.

<sup>1</sup> Aus datenschutzrechtlichen Gründen werden Fälle mit den Geschlechtsausprägungen „divers“ sowie „X/ohne Angabe“ dem weiblichen Geschlecht hinzugerechnet.